
Sorocaba,  29 de novembro de  2024 .
 
De: Seção de Expediente - Requerimentos
Para: Divisão de Assuntos Jurídicos
 
Referência:
12722/2024
Requerimento n° 2468/2024
 
Autoria: Pr. Luís Santos
 
Ementa: Requer informações sobre a possibilidade de disponibilizar mais ônibus da linha 68 – Sol
Nascente, sobretudo no horário de pico.
 

DESPACHO ELETRÔNICO DE DOCUMENTOS
 
 
Fase Atual:  Protocolar Proposição
Ação realizada: Proposição protocolada e conferida
Descrição: 
Próxima Fase: Emitir Parecer jurídico
 
 

GILSON FERRARI
Oficial Legislativo
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